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Membres présent-e-s :  

Présidente : Neyla Bouayad 
Vice-Présidente : Amélie Tanguay 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseillère aux affaires externes : Manuel Acosta 
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : Stéphanie Madden 
Conseiller aux affaires académiques : Jean-Claude Mugaba 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Nicolas Gousse 
 
 
Observatrice : Laurie Bouthillier  
 
Membres absent-e-s :  

Conseillère à la vie étudiante junior : - 
Adjoint aux affaires externes junior : - 
Chargée des communications : -Conseiller aux affaires périscolaires : - 

 
Ouverture 

1 constatation du quorum et adoption de l'ordre du jour 

Constatation du quorum à 11:35 

Neyla propose l’ouverture de la 2e séance du conseil exécutif, appuyé par Jean-Claude 

Laurie Bouthillier est admise en tant qu’observatrice avec droit de parole, appuyé par 
Antoine 

 
2 admission de l'ancien PV 

Pas de discussion à y avoir sur l’admission de l’ancien PV, pas de demande de vote. 

 
3 Retour sur le congrès 

Neyla : c’était chiant, nous avons voté sur la formulation de 

Amélie : suite du congrès le 30 septembre sur Zoom 

 
4 Retour sur les activités d'accueil 

 



4.1 Présentiel 

Événement au parc Jarry Neyla demande si ça s’est bien passé.  

Manuel : il y a eu deux nouveaux et des anciens. 

 
4.2 Zoom 

Neyla demande quand aura lieu la prochaine activité sur Zoom, pour ceux et celles qui ne 
peuvent pas se présenter en physique. 

Steph propose de faire un activité sur Zoom pour que les nouveaux.elles étudiant.e.s se 
rencontrent. 

Neyla demande si on peut faire l’événement le mardi ou le mercredi pour qu’on les mette 
au courant par rapport aux élections qui sont jeudi. 

 
5 Elections zoom 

Amélie : félix H est le présidium, je cherche encore un secrétariat pour la semaine 
prochaine. Acheter des cartes-cadeaux Uber Eats et envoyer le code aux gagnant.e.s 

Nicolas : on pourrait aller dans les cours 5 minutes avant le début du cours pour présenter 
l’association étudiante et leur dire que nous avons des élections le jeudi 24 septembre à 
11:30 

 
6 Récupération clefs local 

Jean-Claude va aller porter sa clef du local chez Steph dimanche, Steph ira porter les 
clefs à Félix H. à la FAÉCUM ou à Amélie.  

Amélie : je vais ramasser celle d’Hector, de Facundo et d’Hilal. 

 
7 Retour budget et inventaire 

Antoine présente le budget d’automne. Il n’a pas encore accès au compte bancaire en 
ligne  

Il a fait une estimation du budget avec les informations que Félix Bibeau lui a données.  

Les photos du budget sont sur la conversation messenger et sur le groupe Facebook de 
l’exécutif. 

Jean-Claude : pourrait-on diminuer le coût des cotisations? 
Amélie : il faut passer par une AG et c’est pas “pertinent” parce qu’on va devoir les 
remonter après. 

Jean-Claude : on va devoir passer en huis-clos pour l’adoption du budget. 

Amélie : possible parce que le congrès de 200 personnes de la FAÉCUM l’a fait 



 
8 Affaires diverses 

Aucune 

 
9 Fermeture 

Neyla propose la fermeture du CE, appuyé par Amélie. 

  
 

	


